

## ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kinerja keuangan yang diukur dari rasio likuiditas, rasio solvabilitas dan rasio profitabilitas pada PT. Tambang Batubara Bukit Asam Tbk. Metode analisis data yang digunakan adalah metode deskriptif. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis data kuantitatif. Berdasarkan hasil penelitian, rasio likuiditas pada PT. Tambang Batubara Bukit Asam Tbk dapat dilihat berdasarkan pada nilai rata-rata *current ratio* adalah 4,0 kali lebih besar dari standar industri 2,0 kali, berarti *current ratio* perusahaan selama sepuluh tahun terakhir memiliki kinerja yang baik. Nilai rata-rata *quick ratio* adalah 3,6 kali lebih besar dari standar industri 1,5 kali, berarti *quick ratio* perusahaan selama sepuluh tahun terakhir memiliki kinerja yang baik. Nilai rata-rata *cash ratio* adalah 2,6 kali lebih besar dari standar industri 0,5 kali, berarti *cash ratio* perusahaan selama sepuluh tahun terakhir memiliki kinerja yang baik. Rasio solvabilitas pada PT. Tambang Batubara Bukit Asam Tbk dapat dilihat berdasarkan pada nilai rata-rata *debt ratio* adalah 32,71% lebih kecil dari standar industri 35%, berarti *debt ratio* perusahaan selama sepuluh tahun terakhir memiliki kinerja yang baik dan nilai rata-rata *debt to equity ratio* adalah 50,36% lebih kecil dari standar industri 60%, berarti *debt to equity ratio* perusahaan selama sepuluh tahun terakhir memiliki kinerja yang baik. Rasio profitabilitas pada PT. Tambang Batubara Bukit Asam Tbk dapat dilihat berdasarkan pada nilai rata-rata *net profit margin* adalah 21,15% lebih besar dari standar industri 20%, berarti *net profit margin* perusahaan selama sepuluh tahun terakhir memiliki kinerja yang baik. Nilai rata-rata *return on investment* adalah 20,98% lebih kecil dari standar industri 30%, berarti *return on investment* perusahaan selama sepuluh tahun terakhir memiliki kinerja yang kurang baik. Nilai rata-rata *return on equity* adalah 31,03% lebih kecil dari standar industri 40%, berarti *return on equity* perusahaan selama sepuluh tahun terakhir memiliki kinerja yang kurang baik. Nilai rata-rata *gross profit margin* adalah 41,18% lebih besar dari standar industri 30%, berarti *gross profit margin* perusahaan selama sepuluh tahun terakhir memiliki kinerja yang baik